



Découverte des ruches pour les Eco-délégués

publié le 30/06/2025

juin 2025

Lundi 2 juin les élèves **éco-délégués** ont eu la chance d'avoir une présentation par **Alexandre Marquet, apiculteur**, de l'univers des abeilles et une démonstration du matériel des ruches. Ils ont découvert que les abeilles avaient une façon bien particulière de communiquer et chacune un rôle bien défini dans l'organisation très complexe de la ruche. Ils ont terminé avec une dégustation du miel produit à Saintes près des Arènes.

Le lundi 16 juin les éco-délégués volontaires se sont ensuite rendus jusqu'aux ruches des arènes pour enfiler la tenue de protection des apiculteurs et voir de près une ruche en activité. Ils ont même pu observer un cocon de reine pour le 1er groupe et une reine vivante pour le second. Ils ont testé l'enfumage des ruches avec un appareil spécial qui vaporise de la fumée pour perturber la communication entre les abeilles et éviter qu'elles piquent. A partir d'un quiz, ils ont ensuite observé les différentes espèces d'arbres et de fleurs autour des ruches, utiles à la production de miel et à la biodiversité. Ils sont repartis avec un petit pot de miel à déguster !









